

17. 10. 77

El Sol

Renault Contrata más Obreros en París; Huelga en B. Aires

PARIS, 16 de octubre (EFE).— La empresa nacionalizada Regie Renault aumentó el número de trabajadores en 6.6 por ciento, según datos facilitados por la dirección.

La Renault es una de las pocas empresas francesas que aumentan sus efectivos en una época en que se extiende el paro forzoso que abarca ya en Francia a más de un millón y medio de trabajadores.

Los efectivos de Renault en Francia rebasan ya los 100 mil trabajadores (106 mil 753), divididos en obreros (75 mil 583), empleados, técnicos y administrativos (26 mil 955) y cuadros (ingenieros, puestos de dirección, etc., 4 mil 215).

SE EXTIENDE EL DESCONTENTO

BUENOS AIRES, 16 de octubre (EFE).— Hasta hoy permanecía paralizada la planta automotriz de Renault Argentina en Córdoba, a 700 kilómetros de Buenos Aires.

Al tiempo también los operarios de las plantas Chrysler y Peugeot de esa ciudad, se sumaban a las exigencias de mejoras en sus salarios.

Por otra parte, los focos de tensión se extendieron a las plantas fabriles del cinturón urbano de Buenos Aires, donde los trabajadores comenzaron a exigir mejores remuneraciones.

Córdoba es un punto neurálgico de la industria automotriz argentina y, en el pasado, fue escenario de serios incidentes a raíz de conflictos laborales.

El pleito actual en Renault está vinculado al aumento salarial del 50 por ciento que demandan sus 6 mil obreros, mientras que la empresa les ofreció el 15 por ciento hace cuatro días, momento en que comenzó el conflicto.

El martes pasado los operarios empezaron a demorar el ritmo de sus tareas, situación que se prolongó hasta el jueves, día en que se hicieron presentes efectivos del ejército con el propósito de custodiar sus instalaciones.

En la jornada de ayer, los trabajadores abandonaron sus tareas después de marcar sus tarjetas de entrada, mientras circulaba la versión de que la empresa había dispuesto cesantías.